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７月号 

平成２１年 ７月１５日 発行責任者 堤 光雄 
 

☆☆☆☆役員人事役員人事役員人事役員人事 

◇７月１２日に臨時総会が開催され次の役員人事が承認されました。 

 ・総会は出席者＝８１名、委任状＝８６６通、合計＝９４７で、７月１日現在の会員数 

１、２２８の過半数を占め成立しています。 

・４月１９日の定期総会に続き、議長は川戸 三郎氏が書記は遠山 明子さんが務めました。 

１．空席であった小川小川小川小川自治会長自治会長自治会長自治会長に副会長 堤堤堤堤    光雄氏光雄氏光雄氏光雄氏をををを選任選任選任選任 

２．４月１９日の定期総会で６月末退任予定で承認済の会計 小西 節子さんの今期末まで 

  の任期延長（小西会計は主に会費徴収業務を担当します。） 

３．長谷川 義剛、林 紀史 両副会長の会長代行継続 

◇堤氏の会長就任に伴い本部役員の担当を下記の通り変更します。 

氏 名 旧 新 

堤 光雄 副会長―会長代行 

総務部長兼環境衛生部長 

会長兼環境衛生部長 

林 紀史 副会長―会長代行 

防犯対策部長兼総務部 

副会長―会長代行 

総務部長兼防犯対策部長 

◇自治会だより５月号でお知らせした役員の所属専門部で、第１０支部長の藤沢さんの所属 

専門部が間違っていました。正しくは環境衛生部です。お詫びして訂正します。 

◇その他の担当は変更ありません。 

     

“共に創ろう美しい住みよい街 小川”   小川自治会長小川自治会長小川自治会長小川自治会長    堤堤堤堤    光雄光雄光雄光雄 

4 月の定期総会の時点では会長不在で止むを得ず、当面は副会長 3 名が役割を分担して会長を代

行することで了承いただき、今日まで自治会の運営に当たってまいりました。自治会内部はこの代行制

でも何ら支障をきたすことはありません。しかし、対外的な観点から見ますと会長が不在のため多少迷惑

を掛けていることもあると思われます。 

平成 21 年度は既に 3 ヶ月が経過しましたが、自治会長不在を解消するために今年度の残りの会長

職を微力ではありますが私がお引き受けすることにいたしました。 

今年度の自治会運営の基本的な方針は定期総会で会員の皆様のご承認を得ておりますので、その

方針に沿って目標を実現することに力を傾注してまいりたいと思います。 

最後に会員各位にお願いです、自治会活動の中で年に数回実施しております行事では、毎回お忙

しい中大勢の方に大変なご協力を頂いておりますが、一方自治会運営に当たる本部の役員を引き受け

てくださる方が、近年は特に少なくなっております、その結果現在の本部役員の多数が 5～7 年にわたり

本部役員を継続している状況にあります。 

これからの自治会活動は時代に即した新しい方向を探し、お子様からお年寄りまで安心して住める

安全な街づくりを目指したいと考えておりますので、会員の中からお一人でも多くの方が本部役員に名

乗り出ていただくことを期待いたします。 
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☆☆☆☆会員名簿会員名簿会員名簿会員名簿とととと会則会則会則会則・・・・細則配布細則配布細則配布細則配布（総務部） 
平成２１年度版会員名簿と会則・細則改訂版を班長さんよりお届けします。 

「会員名簿」は 

（１）諸般の事情より支部・班別の氏名・電話番号・住所のみ掲載の簡易版としました。 

（２）名簿は規約により、氏名、電話番号、住所を掲載した会員のみに配布していますので 

   ご了承ください。 

（３）名簿の取扱いは十分ご注意ください。退会時には必ず班長さんへ返却下さい。 

（４）名簿を必要ない方は班長さんへ返却下さい。 

（５）古い（平成１９年度版）名簿は返却するか、責任もって焼却ごみとして処分下さい、 

（６）名簿の班別の順序については、番地順、入会順、回覧順、あいうえお順などの希望があり 

ましたが、複数の班から班長を入会順で選んでいるので、名簿もあわせてほしいとの意見 

があり、従来通りの原則入会順にしました。 

（７）会員名簿表紙の番号欄は、会員以外の外部に配布する物の通し番号で管理する欄です。 

「会則・細則」は、会則は平成２０年４月、細則は平成２１年３月の改訂を反映したものです。 

 

☆☆☆☆敬老祝敬老祝敬老祝敬老祝いいいい品品品品についてについてについてについて（総務部）――詳細詳細詳細詳細はははは回覧回覧回覧回覧中中中中ですですですです 
 ・本年度も９月の敬老の日に自治会より敬老祝い品をお届けします。 

・対象は今年末までで満７０歳以上の自治会員および同居家族の方です。 

・詳しくは回覧していますので、忘れずにお申し込みください。 

・班長さんへの申し込み提出締め切りは８月３日（月）です。 

・記入方法を簡単にしました。すでに祝い品を受け取られていた方は氏名だけ記入ください。 

・申込用紙が無い時は、班長さんまたは直接本部の林、佐藤、遠山（明）まで連絡ください。 

    

☆☆☆☆小川子小川子小川子小川子どもまつりのどもまつりのどもまつりのどもまつりの日日日日にちがにちがにちがにちが正式正式正式正式にににに決定決定決定決定しましたしましたしましたしました（行事部）    

本年度の小川子どもまつりは８８８８月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（土土土土））））せんげんせんげんせんげんせんげん公園公園公園公園で開催します。 

詳細は来月回覧および掲示板でお知らせします。 

☆☆☆☆資源回収実績資源回収実績資源回収実績資源回収実績（環境衛生部）    

□１月～６月                                 単位＝ｔ 

単位＝ｔ １丁目 ２丁目 ３・４丁目 合計 

１－６月合計 ４９４９４９４９．．．．６６６６    ３７３７３７３７．．．．１１１１    ３７３７３７３７．．．．３３３３    １２３１２３１２３１２３．．．．９９９９    

（うち古布資源） （２．０） （１．３） （１．７） （５．０） 

昨年１―６月 ３１．９ ３７．７ ３１．９ １０１．５ 

１―６月 月平均 ８．３ ６．２ ６．２ ２０．７ 

昨年年間 月平均 ５．７ ６．１ ５．９ １７．６ 

 ◇昨年度実績を大幅に上回りました。 

 ◆市の回収に出している方はぜひ自治会の回収に協力ください。 

◆指定の日に、指定の場所へ出して下さい。 

 ◆紙資源の分別をきちんとお願いします。  

☆☆☆☆回覧板回覧板回覧板回覧板についてについてについてについて（総務部） 
回覧板が雨でぐしゃぐしゃになり、回覧板はそのまま使えなくなり、回覧の中身は読みにくく

なったという事態が時々発生します。雨のとき、雨の降りそうなときなど、ビニール袋に入れて 

まわすなど、ちょっとした気配りをお願いします。 
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☆☆☆☆平成平成平成平成２１２１２１２１年度役員選考委員会発足年度役員選考委員会発足年度役員選考委員会発足年度役員選考委員会発足（総務部） 
平成２２年度の役員を選考する役員選考委員会が細則第１条（３）に則り７月１２日付で 

発足しました。委員会は、委員長：林副会長―総務部長、委員：長谷川副会長及び支部長１１名

で構成されます。特に最近本部役員の引き受け手が少ないため、本部役員の選出方法の見直しも 

検討します。立候補受付など具体的な内容は別途ご案内します。 

 

☆☆☆☆青青青青パトパトパトパト要員大募集要員大募集要員大募集要員大募集――――続続続続きききき（防犯対策部） 
先月募集の回覧をお回ししましたが 7月１０日現在ドライバー８名と女性のサポーター 

（同乗者）２名応募いただいています。 

効果的に運用するためには最低ドライバーに１０名のかたの参加が必要です。 

７月末まで募集を受け付けています。ふるって応募ください。 

☆☆☆☆防犯情報防犯情報防犯情報防犯情報（防犯対策部） 
□□□□上半期（１月～６月）の町田市内犯罪発生状況（は昨年上半期）町田市役所配信情報より集計 
 町田市 南地区 小川 小川自治会 

侵入窃盗 １５３（１２２）  ５６（ ５２）   ５（  ３）   ３（  ０） 

引ったくり  ２０（ ２１）   ８（ １１）   ０（  ０）   ０（  ０） 

車上狙い １４０（ ７３）  ３３（ ２０）   ６（  ７）   １（  ０） 

振込め詐欺  １０（ ６８） ― ― ― 

小川自治会内の犯罪 

・侵入窃盗＝３件：１丁目  ３月、５月（１件は未遂）   ２丁目  ３月 

・車上狙い＝１件：４丁目  ２月 

□□□□上半期（１月～６月）の防犯パトロール隊活動実績 

 １丁目隊 ２丁目隊 ３・４丁目隊 合計 

回  数   ２５７  ２３３ ８７ ５７７ 

（昨年上半期） （２８５） （２４０） （８９） （６１４） 

延 べ 人 数 １，０１２ １，４９６ ６１０ ３，１１８ 

（昨年上半期） （１，１４２） （１，６４１） （６６１） （３，４４４） 

☆☆☆☆おおおお子様子様子様子様のののの安全安全安全安全にににに注意注意注意注意をををを（防犯対策部） 
いよいよ学校が夏休みになります。夏休みはお子様の交通事故や、お子様に対するいたず 

ら・犯罪が増加する傾向にあります。地域全体でお子様の安全を見守りましょう。 

 

☆☆☆☆会員情報会員情報会員情報会員情報（敬称略）（総務部）   （７月１２日現在会員数＝１，２３１） 

 △入会   正垣 貴裕   第 ２支部 ７班   ４月 

       馬渕 大介   第 ２支部 ７班   ６月 
 ▼退会   山本 孝    第 ５支部 １班   ６月 

編集後記編集後記編集後記編集後記： ３・４丁目の防犯パトロール隊が昼間のパトロールのときゴミ拾いも行っています。 

私もそのメンバーの一員ですが、毎回ポイ捨てゴミの多さに腹が立ちます。 

なかには通称「ゴミ通り」と呼んでいる通りもあります。 

先日、長野県佐久市の小学生二人が「ポイ捨て禁止条例」の採択を求めて市議会に 

請願を行い、市議会で条例が制定されたという報道がありました。 

この兄弟は１年間毎日通学の途中ゴミ拾いを続けた結果、ポイ捨てが減らないので、 

法律で禁止してもらおうと請願したそうです。 

私たちも子供たちに恥じないよう街の美化に努めませんか。   （総務部 林） 


